

Auriculares SteelSeries Arctis 5

Hubo problemas con la conexión, pero ahora todo está bien. No me gusta que el cable sea muy largo, de lo contrario todo

no

El software no detecta los auriculares después de reiniciar la computadora

Los auriculares están conectados a través del puerto de audio, comprenda que el conector está mal conectado entre sí, como resultado, después de un mes se afloja y ahora solo toca un oído.

Nada

Nada

No.

No

En Rusia, no se vende una diadema blanda reemplazable, y tampoco lo pides en el sitio web oficial en Rusia. Alambre fino sin trenza.